



Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2018

Landwirtschaftliches Verordnungspaket 2018; Vernehmlassung

P180078

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an Eidg. Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die vom Bundesrat im Rahmen des landwirtschaftlichen Verordnungspakets 2018 vorgeschlagenen Anpassungen. Bei der Verhinderung der Einschleppung und Verbreitung besonders gefährlicher Schadorganismen schlägt er einen verstärkten Einbezug der Kantone vor. Bei der Tierschutzkontrolle ist wichtig, dass Kontrollpersonen Verstösse gegen Bestimmungen, die nicht zu ihrem Kontrollauftrag gehören, der zuständigen Vollzugsstelle melden. Eine Erhöhung der unangemeldeten Kontrollen ist nicht an sich zielführender als kurzfristige Anmeldungen, da sie zu Leerläufen führen können, weil die Betriebsleitenden aufgrund diversifizierter Betriebstätigkeiten oftmals beim Besuch nicht anwesend sind.

